Xóchitl Gálvez y Santiago Taboada convocan a jóvenes a recuperar la seguridad del país

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/xochitl-galvez-y-santiago-taboada-convocan-a-jovenes-a-recuperar-la-seguridad-del-pais/

PAN

Xóchitl Gálvez Ruiz y Santiago Taboada, candidatos a la presidencia de la República y a la jefatura de Gobierno, respectivamente, pidieron a los jóvenes ir a buscar el voto para que la ciudadanía salga a ejercerlo el próximo 2 de junio para recuperar la seguridad del país.

Al reunirse con los integrantes de Acción Juvenil, Gálvez Ruiz al advertirles que se aproximan 90 días "intensos de trabajo, esfuerzo y lucha", en los que podrán divertirse pero no cansarse, porque es momento de cambiar el rumbo del país, el cual, dijo fue abandonado por el gobierno federal en materia de seguridad y continuar con un gobierno autoritario.

La candidata presidencial, al recordar a los jóvenes que han sido desaparecidos y asesinados en diferentes partes de México, como en Jalisco, Guerrero, Ciudad de México, Michoacán, Guanajuato, entre otros, enfatizó al señalar que se le pondrá un alto a la delincuencia para que la juventud pueda recuperar las calles y gozar de la libertad que se ha perdido.

Refirió que a los jóvenes se les ha puesto como clave para este proceso electoral, afirmación que compartió al señalar que ellos harán la diferencia para que participe la ciudadanía en busca de que haya una mejor educación, donde no haya diferencia entre las becas que reciben los jóvenes a través de los programas sociales y las instituciones educativas.

En un esbozo de propuestas e ideas que dijo analizará, dijo que se va a estudiar que los jóvenes reciban un "bono educativo" para que, en caso de que no puedan asistir a una escuela pública, lo hagan en una institución privada, con el propósito de que todos gocen de las mismas oportunidades y desarrollo.

Se comprometió también con los jóvenes panistas a mejorar la ayuda que necesitan para atender la salud mental de este sector, "no podemos permitir que se quiten la vida por la desesperanza de la falta de oportunidades".

Advirtió que tampoco "podemos seguir teniendo gobiernos autoritarios, nadie está por encima de la ley, y se respeta, por eso tenemos que luchar porque lo que plantean ellos es un gobierno autoritario, el regreso al pasado, a la falta de división de poderes y necesitamos que nos apoyen para que se vote por los diputados y senadores porque tenemos que recuperar el Congreso para poder regresar a la división de poderes.

Coincidió con Taboada Cortina en materia de contaminación, ambos señalaron que actualmente se atraviesa por una contingencia debido a que Claudia Sheinbaum cuando era jefa de Gobierno y ahora candidata de Morena a la presidencia de la República no hizo nada por impedir que se construyera la refinería en Tula, Hidalgo, por lo que se comprometió a impulsar las energías limpias.

En tanto, Taboada Cortina afirmó que es el momento de que los integrantes de Acción Juvenil "nos ayuden a transformar la Ciudad y a transformar hoy, en la elección más importante porque están en juego muchas cosas, como es defender la libertad, la democracia, algo que probablemente veamos muy lejos que podemos ver pero que, si no tenemos un compromiso, en los próximos tres meses de nuestra vida no habrá otra manera de sacar

adelante a la Ciudad y al país.

Aseguró que la oposición "no puede utilizar la palabra futuro porque les cancelaron el futuro, hoy es un país más violento e inseguro, tenemos un país en donde no se atendieron las necesidades que buscan salir adelante, tener un empleo, la oportunidad de crecer, tener una vivienda e independizarse.

"El presente de la ciudad está en los jóvenes, el poder mostrar que hay otra manera de vivir, de hacer las cosas, que no podemos estar condenados en esta ciudad por la zona en la que te toca vivir".

Al contrario, indicó que es necesario que se "empareje la cancha" en materia de seguridad, educativa, vivienda, empleo, de medio ambiente, entre otras, donde se les asegure que la capital del país la puedan vivir.

Ana Villagrán denunciará a Taboada y Atayde por violencia política de género

Autor: Nohemí Erosa Género: Nota Informativa

https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota.com/metropoli/2024/2/24/ana-villagran-denunciara-taboada-atay de-por-violencia-politica-de-genero-471237. https://lasillarota-politica-de-genero-471237. https://lasillarota-de-genero-471237. https://lasillarota-politica-de-genero-471237. https://lasillarota-politica

ml

Con la presentación de su renuncia al Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México, la diputada local Ana Villagrán anunció que realizará su denuncia formal por violencia política de género contra tres de los líderes del proyecto que representaba: el presidente del PAN-CDMX, Andrés Atayde; el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero; y el candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada.

El anuncio se realiza luego de que el partido emitiera un comunicado lamentando la decisión de la congresista; no obstante, aunque el PAN asegura que se revisarán sus acusaciones conforme al reglamento interno, también sugiere que Villagrán ha decidido sumarse al proyecto político de Morena, cosa que, hasta el momento, la diputada no ha confirmado.

"Seamos claros, la decisión de Morena de reclutar adeptos de las filas de Acción Nacional sólo muestra el tamaño del miedo que tienen por perder la Ciudad de México", expone el breve anuncio. Te podría interesar Congreso CDMX Ana Villagrán renuncia al PAN: "Atayde Rubiolo decidió cerrarme las puertas "Elecciones CDMX 2024 Santiago Taboada responsabiliza de la crisis hídrica a Martí Batres y Morena

No obstante, la declaración del PAN no abunda en las acusaciones y señalamientos que hizo Ana Villagrán el pasado viernes 23 de febrero, donde asegura que el presidente del partido en CDMX, Andrés Atayde Rubiolo, y el candidato a la jefatura de gobierno, Santiago Taboada, no sólo le negaron la oportunidad de crecer en la próxima contienda electoral, sino que también denigraron sus años de trabajo y causas, excluyéndola por no juntar un número considerable de afiliaciones.

Villagrán afirma que fue excluida como aspirante a alcaldías y como vocera de Taboada, alegando represalias por confrontar decisiones internas y expresar sus opiniones. Además, acusó a Atayde Rubiolo de agresiones y amenazas ante su salida.

Denunciará ante el INE a líderes del PAN-CDMX

La diputada local Ana Villagrán hizo oficial su renuncia ante el PAN-CDMX por distar de las decisiones internas que están "secuestrando" los valores del partido por "liderazgos que mercantilizan la política".

No obstante, en el proceso, anunció que sí presentará una denuncia ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por violencia política de género en contra de Santiago Taboada, Jorge Romero y Andrés Atayde, quienes, asegura, la agredieron y menospreciaron sólo por solicitar un cargo de elección popular, a la dirigencia local del PAN o a la titularidad de una secretaria en el gobierno de la CDMX.

Sostuvo que estos personajes "borrachos de soberbia" han doblegado a los militantes bajo amenazas y que, en el caso de Santiago Taboada, no sólo se negó a atenderla, sino que tuvo expresiones violentas y condicionadas al expresarle frases como: "sólo te quedas en mi gobierno a cambio de que hagas campaña en Cuauhtémoc".

Mientras que, por parte de Jorge Romero, coordinador de la bancada parlamentaria del PAN en la Cámara de Diputados, lo acusó de no respetar las reglas internas y hacer declaraciones sin dialogar con actores.

"A mí me han robado todo, hasta el miedo", aseguró la congresista local, quien dijo que buscará mantenerse activa en la política y dar seguimiento a su demanda por violencia política de género.

Y es que, aunque Villagrán no ha declarado cambiarse a algún otro partido político, la afirmación del PAN sobre su reclutamiento en Morena deriva de críticas en redes sociales que surgieron luego de que la diputada agradeciera a Citlali Hernández, secretaria general de Morena, por mostrar su apoyo en el video de su declaración.

"Gracias querida Citla. Jamás entendí por qué las siglas estaban antes que las personas si somos las mujeres jóvenes las que estamos cambiando realmente la historia nacional (...) a pesar de las diferencias siempre ha habido coincidencias y empatía", había escrito a la reacción de la morenista.

Sheinbaum y Clara Brugada celebran Día de la Bandera; "no hay una más hermosa en el mundo"

Autor: Michelle Mejía Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/sheinbaum-y-clara-brugada-celebran-dia-de-la-bandera

Las candidatas a la Presidencia de la República y Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición Sigamos haciendo Historia, Claudia Sheinbaum y Clara Brugada, celebraron el Día de la Bandera.

Ambas lo hicieron en redes sociales.

Sheinabum publicó una fotografía del lábaro patrio del Zócalo capitalino, acompañado del siguiente mensaje:

"Nuestra bandera representa la eterna grandeza de nuestra patria y simboliza la lucha de generaciones de mexicanas y mexicanos para tener la nación libre y soberana que disfrutamos en la actualidad. ¡Que orgullo ser mexicana!".

Por su parte, Brugada Molina posteó una imagen en la que aparece una mujer sosteniendo la bandera mexicana.

"En el Día de la Bandera quiero decirles lo orgullosa que estoy de ser mexicana. Para mí, no hay bandera más hermosa en el mundo que la nuestra. Ella representa nuestras luchas, nuestros sueños y el gran amor por nuestra patria".

EHR

Santiago Taboada pide a los jóvenes difundir que sí puede haber un cambio en CDMX

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-pide-a-los-jovenes-difundir-que-si-puede-haber-un-cambio-en-cdm x/

"El presente de la Ciudad de México está en los jóvenes", afirmó el candidato de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada.

Al participar en el Encuentro Nacional de Acción Juvenil, llamó a los jóvenes a participar y difundir en los próximos tres meses, periodo de campaña electoral, que sí puede haber un cambio en la ciudad. "Necesitamos de ustedes".

"Decirles a los jóvenes que no importa dónde vivan, tenemos que darles condiciones de empleo, de que puedan salir adelante. Necesitamos decirles, que el futuro de esta ciudad también pasa por el medio ambiente, que es una bandera que hoy los jóvenes defienden", refirió.

Destacó que en tres meses se debe pensar en quien ganará la ciudad, por lo que llamó a los jóvenes a participar y difundir "que se vuelvan voceros; trasmitir lo que queremos de México y de la ciudad. No tengan duda, vamos a ganar y la única manera que ganemos es que ustedes, amigos de Acción Juvenil, se comprometan a convencer", sostuvo.

Al respecto, el presidente del PAN, Marko Cortés, también solicitó a los jóvenes a sumarse a un ejército de defensa del voto.

"Ayúdenos a conseguir a más jóvenes que nos ayuden a cuidar los votos. A ser el ejército electoral más joven para cuidar el voto; hay que hacer un ejército territorial, hay que tocar puertas y convencer", sostuvo.

miov

Clara Brugada presume que Iztapalapa está libre de observaciones de la Auditoría Superior

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-presume-que-iztapalapa-esta-libre-de-observaciones-de-la-auditoria-superior/

La candidata de la coalición, Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México, Clara Brugada, destacó el compromiso, transparencia y honestidad de los gobiernos de la Cuarta Transformación, como el que encabezó en Iztapalapa hasta septiembre de 2023, que aparece como la única alcaldía entre las 16 de la capital, sin observaciones por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en su reciente Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública.

"Todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales que se entregaron, se hicieron de manera transparente, y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resultados de manera legal, transparente y honesta", subrayó.

Tras conocerse que en las auditorías practicadas por la Auditoría Superior de la Federación con motivo de la revisión de la Cuenta Pública, Iztapalapa cumplió con todas las disposiciones aplicables en la materia y como resultado, en ninguna se determinó daño al erario o monto por aclarar, confirmando que "en la alcaldía se realiza una gestión transparente y eficiente del gasto", Brugada Molina señaló que gobernar bajo los principios del obradorismo ayuda a tener gobiernos honestos, que dan cuentas claras y resultados a la ciudadanía.

La candidata de los partidos Morena, PT y PVEM, recordó que de igual forma, la ASF dictaminó a la Ciudad de México como la única entidad del país sin montos por aclarar, lo que es muestra del uso eficiente, honesto y responsable de los recursos públicos durante la gestión de la doctora Claudia Sheinbaum, y de su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas.

Por ello, se dijo orgullosa de pertenecer a un movimiento que pone por encima el bienestar de las personas y ha dejado atrás la corrupción, contrario a alcaldías gobernadas por la oposición que fueron reportadas por la ASF con montos por aclarar y probable daño o perjuicio a la Hacienda Pública, por la falta de documentación justificativa de los gastos realizados.

"Otras alcaldías siguen con las mismas prácticas de corrupción, y en caso de no solventar cada una de las observaciones, deberán asumir su responsabilidad ante la autoridad correspondiente", enfatizó.

Asimismo, remarcó que pese a haber gobernado una de las alcaldías más complejas de la ciudad, gracias a un modelo de gobierno innovador, honesto, eficiente y transformador se demostró que sin corrupción el presupuesto alcanza para mucho más que antes.

"Es un orgullo que el trabajo en Iztapalapa siga siendo referencia en toda la Ciudad de México, así como lo hizo la doctora Claudia Sheinbaum en la capital y que es ejemplo a nivel nacional; compartimos los mismos ideales para gobernar desde la honestidad y el apego a la ley", concluyó Clara Brugada.

Únete a nuestro canal ¡EL UNIVERSAL ya está en Whatsapp!, desde tu dispositivo móvil entérate de las noticias más relevantes del día, artículos de opinión, entretenimiento, tendencias y más.

bmc

Santiago Taboada asegura que no se le ha ofrecido seguridad para la campaña

Autor: Silvia Arellano Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/elecciones/santiago-taboada-asegura-que-no-ha-ofrecido-seguridad-campana

Santiago Taboada, precandidato del PAN-PRI-PRD a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, aseguró que hasta el momento no se le ha ofrecido ningún tipo de seguridad para su campaña rumbo a las elecciones del 2024, por parte de las autoridades locales ni electorales.

En entrevista, previo a reunirse con las bases juveniles de Acción Nacional, se le preguntó si solicitará seguridad durante sus recorridos por las 16 alcaldías de la Ciudad de México, por lo que argumentó que no espera recibirlo por parte de las autoridades capitalina.

"No, nos lo han ofrecido, la verdad de Marti Batres no espero nada bueno".

Además, Taboada informó que su campaña arrancará en el parque bicentenario en la alcaldía Miguel Hidalgo. Y añadió que participará en todos los debates que se requieran.

"En los que sean vamos a estar participando", dijo.

A penas el pasado viernes, el candidato de la oposición denunció un intento de intimidación por la presencia de agentes de la Policía de Investigación de la capital del país, quienes se presentaron en su casa en un vehículo sin identificaciones oficiales para notificarle un apercibimiento en relación con una denuncia presentada por una extra trabajadora por presuntas amenazas.

Por ello fue respaldado por presidente del PAN, Marko Cortés, quien se pronunció a través de redes sociales, y señaló que la Fiscalía de la Ciudad de México "solo sirve para amedrentar, perseguir opositores y cumplir caprichos de Martí Batres, mientras la ciudad se cae a pedazos".

Y añadió: "¡Ya basta! Pónganse a trabajar. Todos los días hay asaltos, homicidios, gente sufriendo por medicinas, el metro cayéndose y ustedes solo preocupados por intimidar a quienes piensan distinto. Lo bueno es que ya se van... Todo el respaldo amigo Santiago Taboada. Están muy preocupados porque les vamos a ganar".

En tanto, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno manifestó su solidaridad con Taboada ante los recientes actos intimidatorios por parte de la Fiscalía capitalina y del gobierno de la Ciudad de México.

"De la noche a la mañana la Fiscalía de la Ciudad de México arma carpetas exprés en contra de opositores, con esa misma inmediatez debería atender las miles de denuncias de ciudadanos que a diario son víctimas de la inseguridad en la ciudad, por culpa de la ineptitud de los gobiernos de Morena".

A través de un mensaje en su cuenta de X, el dirigente del tricolor señaló: "Taboada, no estás solo. Son tiempos de luchar por un mejor futuro para la Ciudad de México. Estamos frente al último estertor de un monstruo que agoniza. #YaSeVan".

HCM

HCM

Taboada critica incidentes en el AIFA y en la Cetram de Santa Martha Acatitla: "Se les está cayendo el gobierno"

Autor: Latinus

Género: Nota Informativa

https://latinus.us/2024/02/24/taboada-critica-incidentes-aifa-cetram-santa-martha-acatitla-se-les-esta-cayendo-gobierno/

Por Julio Astorga

Santiago Taboada, aspirante a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, expresó su preocupación ante la caída de una estructura en las obras que se llevan a cabo en el Trolebús elevado y de parte del techo en el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AIFA), además adelantó que presentará una denuncia por el accidente que dejó seis personas lesionadas y tres atrapadas en la alcaldía Iztapalapa.

"Se les está cayendo el gobierno, se les cayó una estructura en la Cetram de Iztapalapa, en Santa Martha Acatitla, y el techo en el AIFA. Es una tragedia para la gente, ese Cetram se estaba construyendo precisamente por la necesidad de transporte en el oriente. Vamos a hacer una denuncia la próxima semana porque la gente no se merece eso", dijo.

Esta mañana se cayó una estructura metálica en las obras para la construcción de la Cetram Santa Martha para conectar el Trolebús elevado de la Ciudad de México con el que irá de esa estación al municipio de Chalco, Estado de México.

Aseguró que el gobierno de la Ciudad de México no le ha ofrecido un equipo de seguridad para los recorridos en las alcaldías de la capital del país como parte de su campaña, además dijo que de Martí Batres no espera "nada bueno".

El alcalde con licencia adelantó que tendrá su arranque de campaña en el parque Bicentenario, al norte de la Ciudad de México.

El aspirante panista llegó al encuentro de Acción Juvenil acompañado del dirigente de su partido, Marko Cortés, el líder de la bancada de los diputados panistas, Jorge Romero, y el hijo de Xóchitl Gálvez, Juan Pablo Sánchez.

A los jóvenes panistas les pidió su compromiso para hacer la campaña y ser el próximo jefe de Gobierno capitalino, con el compromiso de hacer una Ciudad de México "más plural y democrática"

"Saben quién convence a un indeciso? Un decidido", dijo a las juventudes blanquiazules.

Dinero y Negocios (Sitio)

2024-02-24

Se comprometen los jovenes con Taboada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://dineroynegocios.mx/se-comprometen-los-jovenes-con-taboada/

Xóchitl Gálvez Ruiz, en calidad de invitada especial en el encuentro, enfatizó la urgencia de poner fin a la violencia en el país y de garantizar que el gobierno no abandone a los jóvenes. Asimismo, aseguró que los jóvenes tendrán un papel decisivo en hacer frente a los delincuentes.

El PAN celebró con éxito su 28vo Encuentro Nacional de Acción Juvenil, donde jóvenes panistas de todas las regiones del país se comprometieron a desempeñar un rol protagónico en la construcción de un México más seguro, democrático y equitativo.

Durante el evento, el presidente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, extendió una cálida bienvenida a las estructuras juveniles panistas de todo el territorio nacional, alentándolos a soñar y aspirar a un futuro mejor.

Enfatizando su posición, Xóchitl Gálvez Ruiz declaró: "Esta mujer no les va a dar abrazos a los delincuentes; aquí les vamos a aplicar la ley y vamos a proteger a nuestros jóvenes". Su determinación fue recibida con aplausos y respaldo por parte de los presentes.

La secretaria de Acción Juvenil, Déborah Martínez, instó a los panistas a llegar al corazón de la juventud mexicana, alzar la voz y movilizarse para lograr un cambio significativo en el país.

Este evento emblemático para el partido contó con la destacada presencia de líderes del PAN, incluyendo a la secretaria general Noemí Luna Ayala, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, y el aspirante a la jefatura de gobierno de Ciudad de México, Santiago Taboada Cortina.

Editorial

Nuestra misión es brindar la información más relevante a la comunidad empresarial. Nuestro equipo está comprometido en proporcionar contenido destacado, valioso y vanguardista para nuestros lectores.



La Jornada Sección: Capital 2024-02-25 02:49:18

59 cm²

Página: 28

1/1

Taboada, sin idea del trolebús a Chalco

DE LA REDACCIÓN

El candidato a la jefatura de Gobierno de la coalición Va por la CDMX, que integran el PAN, el PRI y el PRD, Santiago Taboada, se empeñó en responsabilizar al Gobierno de la Ciudad de México por la caída de una estructura para la ampliación del trolebús elevado que correrá de Iztapalapa al municipio de Chalco, sin conocer a qué obra correspon-

día ni que está a cargo del gobierno de la vecina entidad.

Una hora después de ocurrido el incidente, escribió un mensaje en su cuenta de X "para denunciar la irresponsabilidad del gobierno capitalino en las obras que realiza".

Aunque el diputado del Congreso capitalino, Jorge Gaviño, le aclaró en una respuesta que los trabajos son realizados por la empresa La Peninsular, y está a cargo del gobierno del estado de México. más

tarde, en entrevista al concluir un encuentro con jóvenes de la candidata presidencial Xóchitl Gálvez, anunció que presentará una denuncia al advertir que "ya son varios accidentes y se les está cayendo al Gobierno de la Ciudad de México".

En su respuesta, dio a entender que la estructura que se venció corresponde al Cetram, "construido precisamente por la necesidad de transporte público en el oriente", no al proyecto del Trolebús Elevado.



Alista Taboada el arranque de campaña

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/alista-taboada-el-arranque-de-campana/

A unos días de que comiencen las campañas electorales en la Ciudad de México, el candidato de la coalición Va por la CDMX, Santiago Taboada anunció que arrancará esta etapa con un evento en el Parque Bicentenario, en los límites de las alcaldías Miguel Hidalgo y Azcapotzalco, ambas actualmente gobernadas por la alianza (PAN, PRI y PRD). Nos comentan que Taboada estará arropado por los liderazgos de los tres partidos que integran la coalición, a fin de mostrar músculo frente a Morena y sus aliados. Ya son dos los candidatos a la Jefatura de Gobierno de los que se sabe dónde iniciarán sus campañas, pues Clara Brugada lo hará junto a Claudia Sheinbaum en el Zócalo capitalino este 1 de marzo.

Agua en el Edomex está al "límite"

Ante el problema de escasez de agua que se vive en el Valle de México, la gobernadora mexiquense Delfina Gómez hizo un llamado a los habitantes de la entidad a realizar un buen manejo del agua, así como a detectar y denunciar la presencia de fugas, pues ello, aseguró, sumará a las medidas que su administración realiza para hacer frente a la sequía. La gobernadora comentó que si bien en este momento hay agua suficiente para atender la demanda, se está en "ese límite". Por cierto que doña Delfina también se refirió, como lo hizo días antes el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte, a la necesidad de que la distribución del agua entre el Edomex y la CDMX se haga de manera equitativa, en la que no se afecte a ninguna de las partes.

Otro accidente en una obra de transporte

La tarde de este domingo se registró un accidente en la zona de obra del Centro de Transferencia del Trolebús Chalco-Santa Martha, en el que resultaron heridos seis trabajadores. De acuerdo con la Secretaría de Movilidad del Estado de México, el hecho ocurrió cuando un tensor que soportaba un armado de columna se venció y cayó sobre una estructura de varilla, donde se encontraban los empleados, cuatro tuvieron que ser trasladados a un hospital para ser atendidos. La obra, según precisó la propia dependencia estatal, está a cargo de la empresa constructora La Peninsular, quien se encargó de brindar los primeros auxilios. En fechas recientes también se registró un accidente similar, pero en las obras del Tren Interurbano, en el que falleció un trabajador. Habría entonces que preguntarse qué está pasando con las medidas de seguridad en este tipo de obras.

Clara Brugada: 'la gestión transparente y eficiente en Iztapalapa es un referente'

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.radioformula.com.mx/cdmx/2024/2/24/clara-brugada-la-gestion-transparente-eficiente-en-iztapalapa-es-un-referente-e803587.html

La aspirante morenista a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada elogió la integridad y eficacia de los gobiernos de la Cuarta Transformación, resaltando especialmente la administración que encabezó en Iztapalapa hasta septiembre de 2023.

Destacó el hecho de que Iztapalapa fue la única alcaldía de la Ciudad de México sin observaciones en el reciente informe de la Auditoría Superior de la Federación (ASF), lo que confirma la transparencia y honestidad en la gestión de recursos públicos.

"Todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales que se entregaron, se hicieron de manera transparente, y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resultados de manera legal, transparente y honesta", señaló.

Clara prioriza la honestidad, dice

Brugada enfatizó que el gobierno bajo los principios del obradorismo prioriza la honestidad y la rendición de cuentas, lo que conduce a resultados claros y beneficios para la ciudadanía.

Morena Clara Brugada te invita a la gran fiesta de la transformación ¿Te apuntas?

Asimismo, celebró que la Ciudad de México, bajo el liderazgo de Claudia Sheinbaum, candidata de Morena, PT y Partido Verde a la Presidencia de la República, también haya sido reconocida por su uso responsable de los recursos públicos, sin montos por aclarar según la ASF.

Alcaldías de la oposición reportan prácticas corruptas

Sin embargo, Brugada criticó a las alcaldías gobernadas por la oposición, señalando que muchas de ellas fueron reportadas por la ASF debido a prácticas corruptas y falta de documentación justificativa de gastos. Subrayó la importancia de la transparencia y la responsabilidad ante la autoridad correspondiente en caso de observaciones no solventadas.

"Otras alcaldías siguen con las mismas prácticas de corrupción, y en caso de no solventar cada una de las observaciones, deberán asumir su responsabilidad ante la autoridad correspondiente", aseguró.

Finalmente, Clara Brugada resaltó el modelo de gobierno innovador y honesto implementado en Iztapalapa, que demostró que sin corrupción, el presupuesto puede rendir más y beneficiar a la comunidad. Concluyó reafirmando su compromiso con los ideales de honestidad y legalidad compartidos por la Cuarta Transformación.

Brugada celebra que Iztapalapa sea la única alcaldía sin observaciones de la ASF

Autor: Michelle Mejía Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/brugada-celebra-que-iztapalapa-no-tenga-observaciones-de-asf

Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la Coalición Sigamos Haciendo Historia, celebró que la alcaldía Iztapalapa sea la única alcaldía sin observaciones por parte de la Auditoría Superior de la Federación.

En un comunicado, resaltó que "todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales que se entregaron, se hicieron de manera transparente, y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resultados de manera legal, transparente y honesta".

Luego de conocerse la revisión de la Cuenta Pública en la que la ASF señaló que la demarcación "cumplió con todas las disposiciones aplicables en la materia" y se determinó que no hubo daño al erario o monto por aclarar, la ex alcaldesa de Iztapalapa, afirmó que "gobernar bajo los principios del obradorismo ayuda a tener gobiernos honestos, que dan cuentas claras y resultados a la ciudadanía".

También destacó los resultados que obtuvo la Ciudad de México, que fue la única entidad del país sin montos por aclarar, "lo que es muestra del uso eficiente, honesto y responsable de los recursos públicos durante la gestión de la doctora Claudia Sheinbaum, y de su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas".

Para Brugada Molina, es un "orgullo" el trabajo realizado en Iztapalapa y se pronunció porque la alcaldía siga siendo referencia en toda la capital del país, tal y como lo hizo la Doctora Sheinbaum en la CDMX, "que es ejemplo a nivel nacional; compartimos los mismos ideales para gobernar desde la honestidad y el apego a la ley".

RLO

Presume Clara Brugada a Iztapalapa libre de observaciones de la Auditoría Superior

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/02/24/presume-clara-brugada-a-iztapalapa-libre-de-observaciones-de-la-auditoria-superior/

La candidata de Morena a jefa de Gobierno, Clara Brugada, destacó a Iztapalapa como la única entre las dieciséis alcaldías de la Ciudad de México sin observaciones por parte de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en su Informe del Resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública.

En este sentido, destacó que en las auditorías practicadas por la Auditoría Superior de la Federación con motivo de la revisión de la Cuenta Pública, Iztapalapa cumplió con las disposiciones aplicables en la materia.

La morenista recordó que, de igual forma, la ASF dictaminó a la Ciudad de México como la única entidad del país sin montos por aclarar.

"Otras alcaldías siguen con las mismas prácticas de corrupción, y en caso de no solventar cada una de las observaciones, deberán asumir su responsabilidad ante la autoridad correspondiente", acusó.

EAM

Todo el trabajo que hice en Iztapalapa fue transparente: Clara Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://ovaciones.com/todo-el-trabajo-que-hice-en-iztapalapa-fue-transparente-clara-brugada/

Clara Brugada, candidata a la jefatura de Gobierno por Morena aseguró que el trabajo que hizo al frente de la alcaldía Iztapalapa fue de manera transparente, con compromiso y honestidad, por lo que la Auditoría Superior de la Federación no hizo ninguna observación en el resultado de la Fiscalización Superior de la Cuenta Pública.

"Todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales que se entregaron, se hicieron de manera transparente, y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resultados de manera legal, transparente y honesta".

Resaltó que Iztapalapa al cumplir con todas las disposiciones "en ninguna se determinó daño al erario o monto por aclarar, confirmando que en la alcaldía se realiza una gestión transparente y eficiente del gasto.

Dijo que a diferencia de Iztapalapa "otras alcaldías siguen con las mismas prácticas de corrupción, y en caso de no solventar cada una de las observaciones, deberán asumir su responsabilidad ante la autoridad correspondiente".



La Jornada Sección: Capital 2024-02-25 02:49:08

 54 cm^2

Página: 28

1/1

Brugada, orgullosa de su labor en Iztapalapa

DE LA REDACCIÓN

Clara Brugada presumió que Iztapalapa, donde gobernó, es la única alcaldía sin observaciones de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en su informe del resultado de la fiscalización de la cuenta pública.

"Todas las obras entregadas, todas las Utopías, todos los caminos seguros, todos los programas sociales se hicieron de manera transparente y hoy podemos presumir que Iztapalapa fue la única alcaldía que dio mejores resulta-

dos de manera legal, transparente y honesta."

La candidata a la jefatura de Gobierno agregó que en ninguna auditoría se halló daño al erario. En un comunicado, indicó que "gobernar bajo los principios del obradorismo ayuda a tener gobiernos honestos".

Refirió que la ASF dictaminó a la Ciudad de México como la única entidad sin montos por aclarar, "lo que muestra el uso eficiente, honesto y responsable de los recursos de la doctora Claudia Sheinbaum y de su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas".

